
6 Pièces

215 m²

Réf. V0077BX

2 060 000 €

Bordeaux
Appartement à vendre (33000)
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En plein cœur des Chartrons, ce loft hors du commun se cache derrière

une élégante façade XVIIIème et offre une terrasse en duplex unique en

son  genre  conférant  une  vue  époustouflante  sur  les  toits  de

Bordeaux.Les prestations exceptionnelles vous sauteront aux yeux dès

le  hall  d'entrée  où  vous  découvrirez  une  impressionnante  cave  à  vin

rétroéclairée.Coté Ouest,  un premier  salon avec cheminée conduit  sur

une  cuisine  d'une  rare  qualité.  Organisée  autour  d'un  puit  de  jour  et

ouverte sur une superbe première terrasse de 79m², elle possède tous

les équipements les plus pointus. Coté Est, deux ...

In  the  heart  of  Les  Chartrons,  this  exceptional  loft  is  hidden  behind  an  elegant

18th-century  facade  and  offers  breathtaking  views  of  Bordeaux's

rooftops.Outstanding features catch your eye as soon as you step into the entrance

hall, where you'll discover an impressive backlit wine cellar.On the west side, a first

living  room with  a  fireplace leads  to  a  kitchen of  rare  quality.  Organized around a

skylight and open to a superb 89m² terrace, it boasts all the latest equipment. On

the east  side,  two reception  areas  with  period fireplaces  allow you to  glimpse the

neighborhood's activity and the ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX
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